

# Les Valréassiens ou l'art de tout gâcher



Mathieu Martin, le capitaine valréassien. /PHOTO Z.S.

Après avoir mené 4-2, les joueurs de l'Enclave ont concédé le nul contre Houlgate.

Vainqueur à deux reprises en coupe de France Valréas n'a pas réussi la passe de trois face à Houlgate. La faute à une quatrième période mal maîtrisée. Houlgate ouvrait les hostilités dès la 8<sup>ème</sup> minute de jeu par Chevrel d'un tir croisé qui trompait Benkheddouma. Réaction des Valréassiens avec l'égalisation sur coup franc de Niel (15<sup>ème</sup>). Valréas prenait l'avantage par Balsamo avec l'aide du gardien Robert malchanceux sur le coup (20<sup>ème</sup>). Houlgate ne lâchait rien et après deux tentatives échouées de Labbe et Lemeunier ce dernier égalisait sur

coup franc pleine cadre (26<sup>ème</sup>). La troisième période sera totalement à l'avantage des locaux qui prenaient leurs distances en inscrivant deux buts par M. Martin (44<sup>ème</sup>) et Niel (56<sup>ème</sup>) et quand bien même quelques tentatives avorteraient à l'image des trois tirs écrasaient sur les montants de Robert. Changement radical de physionomie dans le dernier quart temps. Sans pression ni calculs les Normands déchainés se portaient à l'offensive. Ils réduisaient la marque par Chevrel (66<sup>ème</sup>) avant que Labbe n'arrache les points du match nul dans les ultimes secondes de la partie (78<sup>ème</sup>). De quoi susciter un sentiment de frustration bien légitime chez les Valréassiens qui pensaient, à tort, avoir fait le plus dur en menant 4-2. Z.S.